



na para visitar el sabinar y las torretas. Con chokolatinas, bebidas y premios. Una mañana agradable. Los monitores, los de cada año, que no nos dejan tirados, lo tienen todo perfectamente calculado. ¡Así da gusto!

CENA MAYORES DE 60

También el 20 de agosto. Concurrida, como siempre, y animada. Este año lo organizaban los "Mocetones", por dificultades de los habituales organizadores, aunque alguno vimos también ayudando. La buena charla acompañada de amigos siempre entra bien.



Las nuevas camareras...y otros que faltan



FIESTA DE LA ESPUMA

El 21 de agosto. Pensada en principio como final de la Semana Infantil, no pudo ser por el excesivo precio y mal horario (tarde) que nos proponían. Aprovechamos las atracciones "El Zamorano", que siempre viene para fiestas y la contratamos con él. Como siempre, los chavales se lo pasan bomba y algunos mayores también.

NOTA.- El Guateque, actividad prevista, no pudo realizarse por motivos personales familiares de su organizador, Manolo. Hemos de decir que fue mala suerte porque el hombre había venido super preparado, como cada año. ¡Lástima! Queda para el próximo año.

DEPORTES

No es que no haya sido un verano deportivo, no, pues por todas partes se veía actividad: bicicletas, carreras, fútbol, frontón, levantamiento de tello-drines,...Pero oficialmente sólo se ha organizado el campeonato de frontón, en versión sub 16 y en versión absoluta. Os facilitamos los nombres de los ganadores:

Hasta 16 años:

Ganadores:

Diego Cerro Herreros- Sergio Blanco Gaitán